



Matan a dos militares con *narcodrones*

Tepalcatepec.

Elementos del Ejército fueron sorprendidos por civiles armados; hay otros cinco lesionados

CÉSAR CABRERA
TEPACALTEPEC

Dos elementos del Ejército muertos y cinco más lesionados fue el saldo de una emboscada de civiles armados en contra de militares que se registró este jueves por la tarde en el municipio de Tepalcatepec, Michoacán.

Fuentes militares consultadas por MILENIO revelaron que el ataque fue al mediodía, cuando los soldados realizaban un recorrido por los caminos de terracería que conectan a los poblados de El Montoso y El Terrenatillo cuando fueron sorprendidos por civiles armados.

Los militares fueron atacados a tiros, además fueron blanco de ataques con minas enterradas y con explosivos arrojados a través de dispositivos con drones.

El enfrentamiento duró varios minutos; en un primer momento, los soldados lesionados fueron atendidos en una base de operaciones interinstitucionales cercana a la zona del enfrentamiento, donde se encontraban elementos de la policía estatal y personal de la Guardia Nacional.

Los lesionados fueron trasla-

dados vía aérea a hospitales militares; hasta el cierre de la edición se desconocía su estado de salud, de igual manera, se desconoce la identidad de los soldados que perdieron la vida.

Respecto a los posibles responsables del ataque, los primeros reportes señalan al grupo delictivo que encabeza José Álvarez Farías, *El Abuelo*, quien mantiene una disputa por la plaza con el Cártel Jalisco Nueva Generación, por lo que para conservar el territorio se ha valido de alianzas con *Los Caballeros Templarios*.

Asimismo, las fuentes consultadas precisaron que las minas enterradas en esas brechas de Tepalcatepec se colocaron con la intención de cortar el paso a ese grupo rival.

A inicios del año, el personal de la 21 Zona Militar de ese estado fue víctima de la explosión de una mina en Zipoco, perteneciente al estado de Jalisco.

En aquella ocasión, ocho militares resultaron lesionados. ■

Los reportes apuntan al grupo de *El Abuelo* como presunto culpable